



2学期を終えるにあたって

令和5年も残すところ9日となりました。今年は、新型コロナウイルス感染症によつて大きく様変わりしていた日常生活を3年ぶりに取り戻すことができた年になりました。しかし、これから迎える年末年始は、多くの人の移動があり、新型コロナウイルスだけでなく、インフルエンザやアデノウイルスによる咽頭口頭熱、ノロウイルスの感染が拡大することも予想されますので、帰省や旅行の際には十分注意が必要です。また、冬休みには、クリスマス、大晦日、お正月と、年末・年始にまつわる年中行事があり、ますます子供たちには、これらの年中行事に積極的に関わることで家族の一員としての自覚を高めてほしいものです。

最後に、2学期の行事を大きな事故やけが等もなく、無事実施することができました。特に、黒神小学校1年目の児童にとっては、すべてが初めての経験で、大きく成長することができました。これも地域の皆様の御協力と御支援による賜物と感謝申し上げます。

第3回学校運営協議会

12月13日(水)は、黒神小・中合同の学校運営協議会が黒神小学校で行われました。授業を参観し、給食試食会を実施。その後、後2年となった学校閉校についての協議を行いました。委員の方々は、久しぶりの給食を懐かしみながら、一人当たりの量やおいしさにびっくりされていました。

また、学校閉校については、現在の学校や地域でできることを計画的に進めていくことを確認することができました。

椿油の販売を行いました

9月に椿の実を拾い、天日干しや搾油体験、瓶の煮沸作業、油の瓶詰作業を行い、12月9日(土)に山形屋正面玄関横で販売体験を行いました。

小学校27kg、中学校34kgの合わせて61kgの椿の実は、236本の椿油となりました。10時の開店時には、40人程の方が並んでくださり、大盛況のもと、11時15分には、完売となりました。このことは、子供たちが、地域の方々が椿油製品の価値を長年高め、信頼を得ていることを知るよい機会となりました。それと同時に、先人の方々の偉大さを実感することができました。実拾いから販売まで、御協力いただいたすべての方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。

消防団シャッターラッピング

20日(水)、鹿児島市の消防団が実施しているシャッターラッピング事業の表彰式が行われ、4年生の航さんが表彰されました。航さんの作品は、高免分団のシャッターにラッピングされ、10年間掲載されます。防火防災の意識を高めるよい機会になりました。



※変更になることもあります

- 22日(金) 終業式 大掃除
- 23日(土) 家読の日
- 25日(月) 冬休み
- 1月 1日(月) 元旦
- 4日(木) 仕事始め
- 8日(月) 成人の日

- 9日(火) すくすく週間～15 始業式
身体計測 視力検査 集団下校
- 13日(土) 土曜授業
- 15日(月) 給食週間～19
- 16日(火) クラブ活動
- 19日(金) 授業参観(縄跳び大会)
学級PTA 家庭教育学級
- 23日(火) 桜島大根収穫作業①②



【授業参観】

【給食試食会】



【販売体験】

